

## Alberto Jorge Camacho

*Arquitecto Socio. Chile 15*



Titulado por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid en el año 1990. Realiza diversos Máster de Post-grado: Sommerakademie Architektur in Berlin (Alemania), Expo Viena-Budapest. “Wiener Architektur Seminar”. 1990, Diplomado por el Magistrat der Stadt Wien. 1991. Premio “Erich Degner de Arquitectura”,. 1º premio concurso European-3. Seleccionado en la 4ª Muestra de Arquitectos Jóvenes Españoles”, Fundación Camuñas.

Desde 1989 trabaja junto a los arquitectos Alfonso Casares y Reinaldo Ruiz Yébenes por lo que forma parte de Aidhos desde su fundación en 1991. En 1995 Traslada su residencia a la Comunidad Canaria, para llevar a cabo la dirección y desarrollo de proyecto de diferentes hospitales y varios centros Socio Sanitarios. (Hospital Dr. Negrín, hospital insular , hospital de la palma, Hospital de la Isla de El Hierro, Centro Socio Sanitario nuestra señora del Pino, entre otros ) Desde 2003 vuelve a Madrid reincorporándose al equipo de AIDHOS 2004

